



Well-being みんな なかよく げんきよく

青木中央小だより

学校で学び 家庭でしつけ 地域ではぐくむ 青木中央小の子

運動会特別号

令和6年10月17日

発行:川口市立青木中央小学校



学校HP

第62回 秋季大運動会

～感動・感激・感謝～



「能登半島のお友達に募金お願いします!」「ありがとうございます!」

10月6日、運動会での能登半島応援プロジェクトの活動に際しましては、児童の呼びかけにご協力をいただきましてありがとうございました。ご家庭、地域の皆様からたくさんいただいた募金は、日本赤十字協会を通して寄付させていただきました。

また、前日準備では、70名を超える保護者ボランティアの方にお集まりいただきました。当日の片付けにもたくさん保護者の方のご協力のもと、スムーズに児童の下校を進めることができました。改めて感謝申し上げます。

引き続き、学校・家庭・地域で青木っ子を育ててまいりたいと存じます。ご支援ご協力をお願いいたします。

成長したこと:おんがくにあわせてウェーブができました。だからわたしは、おんがくにあわせておどるのができるようになりました。たまいでたまが3ついれられるようになりました。

音楽会に向けて:がっきをたくさんれんしゅうしていきをあわせてひきたいです。(1年)

成長したこと:50メートルそうでいいをとるためにいっしょにけんめいはしるのをがんばりました。先生にいわれなくてもじぶんでこうどうすることがせいちょうしたとおもいます。

音楽会に向けて:けんばんじゃなくてほかのがっきもはやくこいぬのマーチがえんそくできるようにがんばりました。(1年)



成長したこと:ぼくははすることや、ボールはこびのぼーるをはこぶことでチーム力をつきました。50メートルそうは、さいかいだったけど、じぶんにじしんをもち、ポジティブ力につかうことができました。ひにんちの力をもっとつかっていきたいです。

音楽会に向けて:音楽会では、コミュニケーション力を生かします。そしていい音楽会にしたいです。

(2年)

成長したこと:うんどう会でチーム力が高まったと思います。チーム力はだいじだなと思いました。つぎの学年になってもどの力も高めていきたいです。これからもがんばりたいです。

音楽会に向けて:こう上しんやチーム力をいっしうけんめいみんなで高めていきたいです。みんなでまちがえないようれんしゅうしていきます。(2年)



成長したこと:運動会を通して、自分はチーム力で、台風の目のならびじゅんを考えたり、80メートル走では、どうやって1位になるか、いろいろなところから考えて、ダンスではえがおでしゃぱいしても大じょうぶのようなポジティブな心を作れたと思う。

音楽会に向けて:音楽会では、リコーダーがメインで、とくべつ楽器もあるけれど、リコーダーをがんばればとくべつがっきにもなれるから、リコーダーをがんばる。(3年)

成長したこと:運動会でせい長したところは2つあって、1つ目はせいれつです。運動会の練習を始める前はだらだら歩いてしゅうごうしたり、せいれつするまで5分かかるようになりました。ですが、練習をするとすぐせいれつすることができるようになりました。理由は、早くせいれつできないときようぎをする時間がみじかくなってしまうからです。そう思っていとてきにやっていたことがクセになってせいれつすることが早くなつたと思います。(3年)



成長したこと: フラッグをみんなでいきを合わせてきれいになるようにがんばった。また徒競走では、自分のコースから出ないようにすることや、ゴールを見て走り抜けることをがんばった。そして、自分の事いがいのことや、友だちに声をかけたり、自ら進んで行動できた。

音楽会に向けて: 練習は本番のように、本番は練習のように、をいしきしてみんなで力を合わせるために練習をしっかりがんばる。向上心、じゅうなんせい、チーム力を大切にして、運動会とおなじように大成功させたい。(4年)

成長したこと: 本番をえがおでできるように、歯を出したほうがよりえがおに見えると思っていたので、本番でも生かしました。また、1つ目のおどりで、となりの人とやるところがあったので、チーム力をいしきしました。

音楽会に向けて: 音楽会は運動会とちがって1人がまちがえるとその音がひびいてしまうから、たくさん音楽の時間でわからないことがあったらまわりの人にきこうと思いました。(4年)



成長したこと: はじめて運動会の係をしてみて、すばやく動いて5年生らしさをはっきできるようにがんばりました。また、このことをがんばったおかげですばやく行動できることが成長につながったと思います。

音楽会に向けて: (5年)

成長したこと: 運動会を通して、一番思い出に残っているのは、応援団です。つらかったこともあったけど、仲間と協力してきたのはよかったです。もし応援団をやるきかいがまたあったら、自主性をつけて自分で考え、すばやく動けるようにしたいです。(5年)

成長したこと: 運動会を通して、自分ならできるという自信をもつことが成長したと思います。あと、がんばったことは、係の仕事です。自分の競技がいつあるのかを考えて、先を見て行動できました。

音楽会に向けて: (5年)



成長したこと:今回の運動会では、20分休みや昼休みなどの休み時間を使ってみんなで協力し、優勝できうれしかったです。また、リレーや組体そ�では、かけ声などを使うことでタイミングを合わせることができ、協力意識がめばえたと思います。

音楽会に向けて:みんなで協力することはもちろん、努力を忘れずに楽しくとり組むことを意識したいです。

(6年)

成長したこと:組体そ�の自主練習をできるだけしました。リレーのバトンわたしも練習しました。運動会で校長先生が言っていた「最後まで」を意識したので、リレーで1位になったのだと思いました。

音楽会に向けて:みんなでいいえんそ�ができるように自ら進んで練習していきます。(6年)



成長したこと:リレーは勝つために、組体操は成功させるために、休み時間や家でなるべく練習するようになんばりました。また、運動会を通して、「チーム力」が成長したと思います。リレーや組体操はチーム力がないとできないと思うし、リレーは負けてしまったけれど、組体操はチーム力があったから成功したと思うので成長したと思います。

音楽会に向けて:今年で小学校生活最後の音楽会なので、全力でがんばりたいです。楽器は休み時間にたくさん練習して、成功させたいです。運動会で学んだことを生かして、音楽会もがんばりたいです。全力で楽しんで、思い出に残る音楽会にしたいです。スローガンも達成できるように努力します。

(6年)

成長したこと:運動会の中で一番がんばったのは組体操です。毎日組体操の練習をして本番は間違えずにつきました。もう一つはリレーです。休み時間にバトン練習をしたおかげでバトンパスがうまくいきました。1位はそれなかったけど、練習は4組が1位ぐらいに休み時間に練習をしたと思いました。次もこのチーム力で、音楽会を成功させたいです。(6年)

